

5/2017

Lyss,
15. Mai 2017

An den Präsidenten
des Grossen Gemeinderates Lyss

Sehr geehrter Herr Präsident

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 15. Mai 2017 unterbreiten wir Ihnen folgende

Motion: Verankerung des Sports in der Behördenstruktur

Der Sport soll wie die Kultur in der Behördenstruktur verankert werden. Damit die Anliegen der verschiedenen Anspruchsgruppen im Bereich des Sports (Sportvereine, Einzelpersonen, Schulen, ...) professionell erledigt werden können, ist in der Gemeindeverwaltung eine Fachstelle Sport zu schaffen.

Zudem soll eine Sportkommission mit Entscheidbefugnis installiert werden. Die Fachgruppe Sport und Freizeit ist anschliessend aufzulösen.

Begründung

In der Gemeinde Lyss fehlt heute nach wie vor eine professionelle Stelle innerhalb der Gemeindeverwaltung, welche sich um die Anliegen des Sports kümmert. In der heutigen Behördenstruktur hat der Sport Berührungspunkte in die Abteilungen Sicherheit und Liegenschaften, Bildung und Kultur und Bau und Planung. Dies führt immer wieder zu Kommunikationsproblemen. Die verschiedenen Anspruchsgruppen wissen nicht, an wen sie sich mit welchem Anliegen wenden sollen. Eine bessere Koordination ist hier unbedingt notwendig.

Unter anderem hat das Sportnetz Lyss-Busswil das Anliegen, dem Sport in der Behördenstruktur der Gemeinde Lyss mehr Bedeutung zuzumessen, mehrmals bei den verantwortlichen Gemeinderäten eingebracht.

In den vom Grossen Gemeinderat am 03.11.2014 genehmigten Richtlinien und Zielsetzungen 2014 – 2017 steht unter den strategischen Ausrichtungen, dass der Sport in der Behördenstruktur zu verankern sei.

Da die Legislatur Ende dieses Jahres abläuft, beauftragen wir den Gemeinderat damit, dieses Ziel umgehend umzusetzen.

Für die Fraktion der FDP.Die Liberalen Lyss

T. Häk,
P. B. K. v. Sp. u. F.
R. B. K.
A. M.
C. M.